



夏合宿



7月29日から31日の3日間で夏合宿を行いました。

初日・2日目はニュー・セントアンドリュース・ゴルフクラブ・ジャパンで、最終日は男子秋季リーグ戦の会場となるロックヒルゴルフクラブにてプレーしました。最終日のチーム対抗コンペではベストスコアを更新する部員も多数おり、ゴルフ漬けとなった合宿の成果がみられました。また2日目夜には私のたつての希望により学生生活最初で最後の花火をすることも叶い、約6000円の出費と引き換えに最高の思い出を手に入れることができました。

私としてはこれが最後の全体合宿となりました。引退試合となる秋季リーグ戦まで残された時間は多くはありませんが、最後チームとしても個人としても良い形で終われるよう精一杯努めて参ります！

暑い日が続いておりますので、OB・OGの皆様におかれましてはくれぐれもご自愛ください。

引き続きあたたかいご支援・ご声援賜りますようお願い申し上げます。

文責 北林④



レギュラー強化合宿

7月24日から26日にかけて行われたレギュラー強化合宿に1年生5人、2年生5人、3年生3人、4年生4人が参加しました。東大生3人にも参加していただき、他大学の学生と交流する貴重な機会となりました。

また、ほとんどの1年生は本格的なラウンドを初めて経験し、大会で使用するコースでレギュラー陣のゴルフを間近で見ながら、これまでの練習の成果を試す良い機会となりました。今回見つけた課題に向き合い、これからもゴルフに全力で取り組みたいと思います。

文責 野寄①

ロックコース

OUT	スタート	IN
○ カート	9:36	○ 106 カート
○ カート	9:44	○ 57 カート
○ カート	9:52	○ 39 カート
○ カート	10:00	○ 112 カート
○ カート	10:08	○ 108 カート
○ カート	:	○ カート
○ カート	:	○ カート
○ カート	:	○ カート
○ カート	:	○ カート
○ カート	:	○ カート
○ カート	:	○ カート
○ カート	:	○ カート
○ カート	:	○ カート

※スタート時間の15分前には、
ゴルフバックをカートに積み込んで下さい。



レギュラー合宿



8 月6日から9日に試合会場のロックヒルゴルフクラブロックコースでレギュラー合宿を行いました。

今回の合宿は春季リーグ戦のレギュラー7人と1年生4人の計11人が参加し、秋季リーグ戦出場メンバーを選抜しました。結果、試合出場メンバーは4年生の北林、宇野、3年生の曾根、池澤、本田、2年生の山下、そして留学生のルーカスの計7名に決まりました。今回もチーム一丸となって積極的に勝負していきます。

今回の合宿では最終日に成蹊大学との2vs2マッチプレーの交流戦も行いました。結果としては惜しくも敗れてしまいましたが、試合直前のこの時期にとっても刺激になる一戦となりました。レギュラー陣一同今回の合宿で得た学びや反省点を活かして、短い期間ではありますが試合までの残り2週間ほども最後まで気を抜かずに精一杯努力していく所存です。

日頃たくさんのご支援を賜っているOBOGの皆様に、感謝の気持ちとして少しでも良い結果をお伝えできるよう初戦の東大戦から一橋ゴルフ部らしさ全開で頑張ります。応援よろしくお願いたします！

文責 本田③



東京クラシッククラブ



6 月15日と7月6日の2日間にわたり、OBの三宅様のご招待で、東京クラシッククラブでラウンドさせていただきました。6月には宇野、小俣、山下、7月には小林、池澤、井林の6名の部員が参加いたしました。

東京クラシッククラブは世界基準による新しいコンセプトで展開されるカントリークラブで、当日も外国人や小さな子供、厩舎には馬がいるなど、他のゴルフ場とは一風違い新鮮な気持ちになりました。コースは戦略性が要求されましたが、非常に景観がきれいで気持ちよく回ることができました。ラウンド後もショットやアプローチの練習をさせていただき、特に芝からのショット練習は実践的で良い機会となりました。

三宅様、この度はとても素敵なゴルフ場にお誘いいただきまして、ありがとうございました。

文責 井林③



岡田会

7 月27日から28日にかけて行われた岡田会に2年山下、1年野寄、4年宇野の3名で参加させていただきました。

岡田先輩には毎月、多大なご尽力をいただいております。今回は1年生の野寄将人も参加いたしました。野球部上がりの野寄は飛距離にアドバンテージを持つ、これからの期待が持てる新人であり、岡田先輩のもとで学んだことで更なるレベルアップをしたと思います。また、今回は2日間の日程にもかかわらず、2ラウンド（フォレスト鳴沢ゴルフ&カントリークラブ、富士レイクサイドカントリー倶楽部）をさせていただき、まさにゴルフ漬けの合宿となりました。岡田先輩には感謝してもしきれません。誠にありがとうございました。

引き続き、一橋大学ゴルフ部をよろしく願いいたします。

文責 宇野④



引退挨拶vol.1

今年度卒部する、現在大学4年生の部員からの挨拶です。本号では、4名の部員の声を紹介します。

さとう たいき

佐藤 大宜



平素より大変お世話になっております。この度、大学ゴルフ部を引退するにあたり、ご挨拶申し上げます。

私自身大学4年間、リーグ戦に出場できず、ゴルフ部に十分な貢献ができなかったことは心残りです。しかしながら、皆様からのご指導と温かいご支援を賜り、素晴らしい仲間にも恵まれ、充実した大学生活を送ることができました。また、2年次には主務として運営に携わる機会をいただき、大変貴重な経験をさせていただきましたこと、心より感謝申し上げます。

今後とも引き続き、ご指導ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

よねす りょうじ

米須 燎志

お世話になっております。引退にあたって、ご挨拶させていただきます。

学生生活4年間を振り返ると、酸いも甘いも経験し、人として大きく成長したと感じます。しかし、まだ残り半年間あるので、この期間でも大きく成長したいと思っています。

またゴルフ部では、先輩や後輩や同期に恵まれ、楽しい思い出を作ることが出来ました。

社会人になっても仲良くできる仲間を作れたことは、とても嬉しいです。色々ありがとうございました。



うすい りさこ

白井 理咲子



大変お世話になっております。引退にあたりご挨拶させていただきます。

在籍中は多くのご指導とご支援を賜り、心から感謝しております。個性豊かな部員に囲まれ、沢山の刺激を受けた部活動はかけがえのないものでした。また、1、2年時に主務を務め、運営の側面からも多くのことを学ぶことができました。

秋の引退試合に向けて、目標達成のために頑張ります。引き続き、ゴルフ部をよろしくお願い申し上げます。

さとう りこ

佐藤 莉子

お世話になっております。引退にあたりご挨拶させていただきます。

仲間に恵まれた四年間でした。私は大学二年生の時に私情で一年間休部をしました。その後部活に復帰した私を暖かく迎え入れてくれた先輩、同期、後輩に感謝してもしきれません。スコア面ではもっと上手くなりたかった、という悔しさは残りますが、充実した時間を過ごすことができました。

最後にはなりますが、多くのOBOGの方々、親御さんのサポートにより、素晴らしい環境で部活をすることができました。お礼申し上げます。ありがとうございました。





編集後記

残暑の厳しい頃ですが、皆様お障りなくお過ごしでしょうか。

7月の下旬から長期休みに入った部員たちがゴルフの練習に、より一層精を出している様子はお届けできたでしょうか。

男子秋季リーグ戦まで2週間を切りました。Cブロック昇格後初試合であり、今まで対戦してこなかった大学と臨むためか、レギュラー戦メンバーの緊張感が徐々に高まっております。本号でお伝えしたように、レギュラー合宿、夏合宿、レギュラー強化合宿、多くの合宿を組み、試合に向けて練習に励むレギュラー戦メンバーから、夏の暑さとは異なった熱さを感じられます。

リーグ戦が近づくとともに、4年生の引退も近づいております。これまで部の運営の中心であり、共に練習した4年生の先輩方が引退することに寂しさをおぼえます。OB・OGの皆様が築き上げてくださったゴルフ部をさらに盛り立てることができるよう、下級生一同励んでいく所存でございます。

これからもご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

今月号も最後までお読みいただきありがとうございました。

広報担当：4年小林遥子・諏訪原遼・3年長原春香・2年関川夏帆子